

Estuaire//2e arrondissement de la commune d'Owendo/Administration décentralisée

Les auxiliaires de commandement et les mamans honorés

AN
Libreville/Gabon

« **AU** nom du ministre de l'Intérieur, et en celui du maire de la commune d'Owendo, et en vertu des pouvoirs qui me sont conférés, je vous installe dans vos fonctions de chefs de quartiers et vous renvoie à l'exercice de vos fonctions. » C'est après avoir prononcé cette phrase consacrée que le maire du 2e arrondissement de la commune d'Owendo, Fidèle Modoumet Monguengui, a investi Pierre Koumba Kassa, François Massandé et Emmanuel Eyi Mezui dans leurs fonctions respectivement de chef de quartier Pointe-Claire, Igoumié secteurs 1 et 2.

La cérémonie s'est déroulée dans une ambiance de fête, les populations riveraines ayant mis les petits plats dans les grands pour recevoir leurs hôtes. Les trois auxiliaires de commandement ont d'ailleurs remercié l'édile pour cette marque de confiance.

Ils ont saisi l'occasion pour présenter à l'autorité municipale quelques doléances en rapport avec l'amélioration de leurs conditions d'exis-



Photo : Adjia Ntoutoume

Le chef de quartier Pointe-Claire installé officiellement dans ses fonctions.



Photo : Adjia Ntoutoume

les auxiliaires de commandement du quartier Igoumié posant avec la maire.



Photo : Adjia Ntoutoume

une phase de la cérémonie de remise de don aux mamans.



Photo : Adjia Ntoutoume

Fidèle Modoumet remettant un présent à une mère.

tence. Dans sa réponse, Fidèle Modoumet Monguengui a expliqué qu'un quartier constitue la cellule communale de base. Le chef de quartier, a-t-il dit ensuite, est nommé par arrêté du maire. Il a pour mission d'assurer la police municipale, veiller à la salubrité, signaler les épidémies et

autres événements (décès, naissances, recensement de la population). Il a enfin exhorté les trois promus à être justes dans le traitement des affaires pour mériter respect et considération. Après avoir installé les trois auxiliaires de commandement dans leurs

fonctions, les autorités municipales ont honoré les mamans, au cours d'une cérémonie organisée sur l'esplanade de la mairie du 2e arrondissement. Plus de 200 mères ont ainsi reçu des présents. Au nom de ses congénères, Léontine Libanga a exprimé toute sa reconnaissance à l'endroit

de l'édile de la commune d'Owendo Jeanne Mbagou et du conseil d'arrondissement du 2e arrondissement pour avoir organisé cette fête en leur honneur. Pour sa part, le maire du 2e arrondissement, Fidèle Modoumet Monguengui, a rendu un vibrant hommage à tous ceux qui ont contribué à

la tenue de cette manifestation. En premier lieu, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, dont l'implication a fait en sorte qu'Owendo soit doté de deux arrondissements. Enfin, l'édile a encouragé la gent féminine, en lui demandant de continuer à jouer son rôle de gardienne de la société.

Woleu-Ntem/Minvoul/Vie des partis politiques/Union pour la démocratie et l'intégrité sociale (Udis)

Véritable démonstration de force pour sa première sortie officielle

LBON
Minvoul/Gabon

POUR un coup d'essai, ce fut un coup de maître. La première sortie officielle de l'Union pour la démocratie et l'intégrité sociale (Udis) à Minvoul a été une véritable démonstration de force, avec comme acteur principal Zéphirin Ndzeng Nyare alias Odjoukou. L'événement a donné lieu à un grand rassemblement populaire. Sa réussite tient beaucoup plus à son initiateur, qui bénéficie d'une grande aura, même au-delà de la contrée. Ainsi, l'implantation prochaine de l'Udis dans le chef-lieu du département du Haut-Ntem a eu le mérite de rencontrer l'assentiment total du public totalement



Photo : LBON

Le délégué départemental de l'Udis dans le Haut-Ntem, Zéphirin Ndzeng Nyare déterminé à faire entendre la voix de son parti politique à Minvoul. Photo de droite : Le public, venu nombreux, attentif aux différentes interventions.



Photo : LBON

acquis à cette idée. D'où les scènes de réjouissances manifestées par des groupes de danse composés majoritairement de jeunes et de femmes. Le premier intervenant, Jean Paul Nkolo Edda, tout séduisant, après avoir planté le décor, a exprimé le souci des po-

pulations locales de s'épanouir. Aussi, leur faut-il, à en croire l'orateur, une nouvelle offre politique. Et, de par sa politique basée sur le social, dans toutes ses formes, l'Udis semble répondre à cette aspiration. D'où l'adhésion à cette formation politique membre de la majorité républicaine

et sociale pour l'émergence. L'ambiance a atteint l'apothéose quand l'orateur tant attendu, "l'homme du peuple", Zéphirin Ndzeng Nyare, est monté sur le podium pour dérouler à l'assemblée hystérique "sa nouvelle vision pour Minvoul". En véritable leader d'opi-

nion, "Odjoukou", ovationné tout au long de son intervention, a dit être guidé par l'envie d'aider les démunis, c'est-à-dire le plus grand nombre. Pour lui, le temps est venu de marquer une rupture avec l'ordre ancien incarné par des "égoïstes" qui ne pensent qu'à eux-mêmes et font

preuve d'une ingratitude hors du commun. "Je vous est fait venir pour une prise de conscience collective, pour qu'on trace ensemble la voie qui mène vers notre bonheur. Et après un temps de réflexion, comme guidé par une vision, mon choix est tombé sur l'Udis dont le président, Hervé Patrick Opiangah, ne cesse d'investir pour sortir ses compatriotes, sans distinction aucune, de la précarité. Les exemples sont légion. Avec ce parti, nous aurons ce que nous désirons, j'en suis convaincu", a déclaré Zéphirin Ndzeng Nyare, qui a conclu son propos en demandant à l'assistance de soutenir la candidature d'Ali Bongo Ondimba garant, selon lui, d'un avenir meilleur pour le Gabon.